

bleau de la foi, qui brille comme une lampe dans les ténèbres. Inutile de vous dire ce que signifient cet homme docile à la voix du vieillard et de ses fils, et ces autres qui refusent leur service et leur lumière. La lampe qui menace de s'éteindre, voilà surtout la figure dont il vous importe de vous faire connaître le sens.

Le flambeau de la religion, allumé dans votre esprit par les instructions qui précèdent la première communion, brille maintenant de tout son éclat ; mais avec les années, cette lumière s'affaiblira. Les fausses maximes que vous entendrez retentir à vos oreilles, la voix séduisante de vos propres passions, les orages terribles qui s'élèveront dans votre cœur ; tout contribuera puissamment à obscurcir en vous l'éclat de la vérité. Le flambeau divin menacera de s'éteindre au milieu de la nuit, à moins que vous ne trouviez un moyen de l'entretenir, en donnant à sa flamme un nouvel aliment ; or ce moyen vous attend sur la route ; il ne tient qu'à vous d'en profiter. Ce moyen, c'est le catéchisme après la première communion, appelé catéchisme de persévérance. Oui, c'est là que vous trouverez la force de persévérer. Là, vous recevrez des instructions plus fortes, plus en rapport avec les progrès de votre intelligence, qui développeront ces premières leçons du christianisme que vous avez reçues jusqu'ici. C'est ainsi qu'une huile nouvelle, étant souvent mise dans votre lampe, vous ne serez pas exposés à rester sans lumière au milieu des ténèbres. Vous trouverez dans les ministres du divin berger des guides sûrs et pleins de charité ; leurs sages conseils seront pour votre âme ce que furent, pour le voyageur fatigué, le bras du vieillard, la cabane hospitalière, les mets substantiels de ses fils. Ah ! chers enfants, ayez donc à cœur ce premier moyen de persévérance, ne le négligez jamais, lors même que vous serez avan-